

Pressemitteilung vom: 10./11. Sept. 2005

Autor: LHE

Thema: Unterfahrschutz reduziert Motorradunfälle

Erschienen in: Hessische Allgemeine Wochenend-Ausgabe

Unterfahrschutz reduziert Motorradunfälle

OBERURSEL. Mehr Sicherheit Für Motorradfahrer: Das hessische Straßen- und Verkehrsamt hat im Hochtaunuskreis mehrere Leitplanken mit einem Unterfahrschutz ausgestattet. Mit dieser Einrichtung wurden am Edersee die Zahl der jährlichen Unfälle von 13 auf einen reduziert. Das lebensgefährliche Durchrutschen von verunglückten Motorradfahrern unter die Planken wird von der Einrichtung verhindert, sagte Rolf Andree von dem Landesamt gestern in Oberursel. Die Schutzausstattung an 14 risikoreichen Kurven und Unfallschwerpunkten an der Landesstraße 3004 kostete 35 000 Euro. Der Großteil wurde vom Land finanziert, außerdem beteiligten sich die Motorradfahrer-Vereine an den Kosten. (LHE)